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Reunión con el Alcalde Distrital de Cerro Colorado 

 En horas de la tarde el congresista Eguren se reunió 
con el alcalde distrital de Cerro Colorado, señor 
Manuel Vera, quien le hizo notar su preocupación 
por el crecimiento desordenado de su distrito. 

 
  Sobre el particular, el burgomaestre manifestó que 

ante la inexistencia de un Plan de Desarrollo 
Provincial y constantes  acciones de usurpación de 
terrenos, no se ha podido estructurar un desarrollo 
armónico de las zonas industriales y urbanas que en 
su jurisdicción se pueden desarrollar. 

 
 El parlamentario Eguren indicó a la autoridad que es 

tarea de las autoridades en conjunto establecer las 
normas básicas para el desarrollo distrital, sin 
necesidad de esperar un Plan Provincial, debiendo 
además considerar la existencia de anteriores 
planes de desarrollo distrital. 

 
 En cuanto al tema de invasiones de terrenos, el 

congresista le manifestó que en mérito a la ley 
30230 se habían desarrollado múltiples acciones 
contra los usurpadores, debiendo la autoridad 
municipal coordinar con los representantes de la 
Policía Nacional y el Ministerio Público. 

Lunes,  25 de enero 

Juan Carlos Eguren Neuenschwander 



Reunión con dirigentes de La Joya 
 

 
 
El congresista Eguren se reunió con dirigentes 
comerciales del distrito de La Joya interesados en la 
construcción de un Parque Industrial en la jurisdicción. 
 
 
Los dirigentes explicaron que el área donde se 
desarrollaría se encuentra delimitado y corre el riesgo 
de ser usurpado, debiendo el Gobierno Regional realizar 
acciones dirigidas al inmediato ingreso de empresas que 
generen el desarrollo, no sólo del distrito sino de la 
provincia ,mediante el trabajo de los pobladores del 
distrito 
 
 
El congresista se comprometió a impulsar el proyecto 
industrial mediante conversaciones y acciones con la 
Gobernadora Regional. 

Martes,  26 de enero 

Juan Carlos Eguren Neuenschwander 



SESIÓN DE LA MESA INTERINSTITUCIONAL DE  
LUCHA CONTRA LAS INVASIONES 

 

El congresista Eguren participó de la Mesa Interinstitucional de 
Lucha Contra las invasiones, con el fin de conocer las acciones 
realizadas por distintas instituciones a nivel regional en 
prevención y combate a las usurpaciones territoriales. 
 

Crnel  PNP Milton Rondón  
Indicó que en los últimos meses se detectó el cambio de 
modalidad para la ejecución de este tipo de delitos, 
realizándose en la fecha  mediante desconocimiento de 
directivas de asociaciones de vivienda, lo que permitiría la 
entrega de terrenos a personas no necesitadas. 

Además indicó que: 
En 2014 lograron desarticular 44 invasiones  
En 2015 lograron desarticular 34 Invasiones 

 

Arq. René Rojas 
Jefe de Ordenamiento Territorial del GRA 
Manifestó que se reorganizó la oficina, para otorgar una mejor 
acción, hecho que permitió la formalización de algunas pocas 
asociaciones que cumplieron con las normas establecidas 

 

Martes,  26 de enero 

Juan Carlos Eguren Neuenschwander 



SESIÓN DE LA MESA INTERINSTITUCIONAL DE  
LUCHA CONTRA LAS INVASIONES 

 

Martes,  26 de enero 

La Procuradora Regional Adjunta Luz Begazo,  hizo presente 
que se ha emitido el informe 2036-2015 en el cual dejaron 
constancia que tuvieron 30 expedientes, de los que solo 20 
alcanzaron  la vía judicial, de los cuales 4 procesos  han 
podido culminar con sentencias condenatorias. 
Hizo presente que existen invasiones temporales por el 
verano en Mollendo, por lo que se está trabajando un plan 
para la intervención en la zona 

 

Ing. Cesar Huamantuma  
Jefe de Prevención y Gestión de Conflictos manifestó que se 
habían desarrollado las siguientes acciones de prevención:  
a. Firma de convenios con municipalidades 20 firmados y 45 
en trámite 
b. Constitución de 4 Mesas de Trabajo (que reúnen 400 
asociaciones de vivienda) para informar a la población los 
alcances de la ley 30230 y procedimiento para la adjudicación 
de terrenos. 

 

Sr. Fernando Zavaleta 
Gerente de AUTODEMA 
Indicó que desde marzo de 2015 las invasiones han 
disminuido drásticamente, debido a que  con la entrada en 
vigencia de la Ley 30230, los invasores que estaban 
preparados para usurpar terrenos se desanimaron ante la 
posibilidad de ser encarcelados. 

 

El congresista Eguren solicitó mayor agilidad en  los 
procesos de adjudicación de terrenos a asociaciones 
debidamente constituidas. 



REUNIÓN CON EL ALCALDE DISTRITAL DE TIABAYA 
 

El congresista Eguren se reunió con el señor Víctor de la 

Vega Astete, alcalde distrital de Tiabaya, quien le expresó su 

preocupación por el incremento de vehículos que circulan en 

las vías del distrito en época de verano y la falta de 

presupuesto requerido para obras varias.  

 

El burgomaestre indicó que debido a la alta cantidad de 

vehículos las vías son saturadas, especialmente los fines de 

semana, lo que requiere una acción más adecuada de la 

autoridad policial. 

 

Al respecto el parlamentario le sugirió realizar coordinaciones 

con la Policía Nacional a efecto de capacitar a los miembros 

de seguridad ciudadana para que contribuyan con el mejor 

control de la circulación de vehículos, como ya se ha dado en 

otros distritos de Arequipa. 

 

En el tema presupuestal el congresista Eguren indicó que a la 

fecha el parlamento no puede legislar sobre la consecución 

de recurso alguno, sugiriendo desarrollar los expedientes 

técnicos para las obras de más importancia y se puedan 

incluir en un pedido de Crédito Suplementario o para que se 

consideren en el presupuesto del año 2017, o puedan 

considerarse recursos en una eventual modificación 

presupuestal dictada por el Poder Ejecutivo. 

Miércoles, 27 de enero 



REUNIÓN CON EL ALCALDE DISTRITAL DE  
JOSÉ LUIS BUSTAMANTE Y RIVERO  

 

El congresista Eguren se reunió con el señor Ronald Ibañez 

Barreda, alcalde distrital de José Luis Bustamante y Rivero, 

quien le expresó su preocupación por el mal uso de los 

depósitos de basura colocados en la Av. Andrés Avelino 

Cáceres. 

 

El burgomaestre manifestó que desde la colocación de los 

depósitos la población empezó  a colocar paquetes de basura 

sin importar superar la capacidad de éstos. 

 

Al respecto el parlamentario le expresó su contrariedad  

respecto de la falta de formación en valores cívicos de la 

población y de respeto a la convivencia en comunidad. 

También le sugirió que adicionalmente a la compra de nuevos 

contenedores para el servicio de recojo de basura se realicen 

campañas de sensibilización social. 

Jueves, 28 de enero 



REUNIÓN CON REPRESENTANTES DE LA  
SOCIEDAD AGRÍCOLA DE AREQUIPA 

 

El congresista Eguren se reunió con el Ing. Justo Diaz Cano 

Vizcarra, presidente de la Sociedad Agrícola de Arequipa y 

otros miembros de la directiva de la institución representativa 

de una de las actividades más importantes que se desarrollan 

en la provincia. 

 

El Ing. Diaz Cano solicitó la intervención del parlamentario 

ante el trato discriminatorio que ejerce la SUNAT con los 

ganaderos lecheros a nivel nacional, por cuanto pese a 

desarrollar una actividad agropecuaria por concepto de 

impuestos debería pagar tan solo  15%  de la renta; desde el 

año 2014 se ha cambiado el criterio que se tenía hasta esa 

fecha; y en la actualidad se viene gravando esta actividad con 

un impuesto ascendente al 30% de la renta, lo que resulta 

poco entendible al ser ésta una actividad directamente 

relacionada con la agricultura. 

 

Al respecto, el congresista se comprometió a solicitar al jefe 

de la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria 

una revisión de los criterios utilizados. 

Viernes, 29 de enero 



ASISTENCIA A ACTOS 
PROTOCOLARES Y ENTREVISTAS 
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26-01-2016 

   Ceremonia de homenaje Póstumo a los Mártires de 

      Uchuraccay 

 

27-01-2016 

   Ceremonia de inauguración de la nueva sede de  

      diario Correo 

 

Entrevistas 

 El 26/01/2016 fue entrevistado por distintos medios 

periodísticos respecto de las acciones realizadas a nivel 

provincial en la lucha contra las invasiones  

 El 27/01/2016 fue entrevistado en ATVSUR. Sobre 

coyuntura política y los  acontecimientos electorales. 

 

 


